

Rechtsprechung / Sozialversicherungsrecht

Nr. 96

Urteil Bundesgericht, II. sozialrechtliche Abteilung, vom 12. Mai 2016 [9C_88/2016](#)

Keine Leistungspflicht des obligatorischen Krankenpflegeversicherers für pflegende Angehörige, die nicht von einem anerkannten Leistungserbringer angestellt worden sind

Aus den verfassungsmässigen Grundrechten kann kein Anspruch auf eine Vergütung von Pflegeleistungen, welche von Angehörigen erbracht werden, abgeleitet werden. Es ist insbesondere mit dem verfassungsmässigen Gleichheitsgebot...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

 Login